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Résumé: 
L'étude des techniques pour enseigner le théâtre pour le sourd-muet permet 
enfant sourd d'acquérir une expérience dans le processus est l'enseignement 
du théâtre à travers des leçons de systématisation nous permettra également 
d'identifier les moyens appropriés pour enseigner incarné sur le théâtre de 
phase de démarrage des techniques d'apprentissage jouent un véritable 
dialogue avec son entourage et les méthodes de la performance des rôles 
musulmans de lui et peut-être ces circonstances l'étude permet de résoudre 
certains des problèmes auxquels sont confrontés les enfants sourds à 
affronter la vie. 

:clés-Mots 
Enfant, théâtre, sourds, la langue, le dialogue, la performance, les arts, les 
personnes ayant des besoins spéciaux 

 
Summary: 
The study of the techniques of learning theater for the deaf deaf dumb deaf 
child to gain experience in the process of learning to the theater through the 
curriculum and also enables us to identify the right ways to teach the 
theater embodied on the board from the beginning of learning the art of 
playing and dialogue with the right and the ways of his performance of the 
roles of Muslim and perhaps this The study allows to solve some of the 
problems faced by the deaf child in the face of life. 
key words : 
Children, theater, deaf, language, dialogue, performance, arts, and people 
with special needs. 
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